
            Protokoll des Bau-, Wege- und Umweltausschusses  

 
                         Dienstag 8.11.2016   Geschwister - Scholl Haus , Martensrade 

                                                      19.30.Uhr 

 

Anwesend: GV . C. Scheffler                                      BGin  Ulrike Raabe  

                   GV: P. Höper                                                

                   GV. M. Slamanig  

                   GV. L Ehlers                             

                   BM: K. Diedrichsen                                  

               

                  

Top 1 ) Straßenbeleuchtung  in der Gemeinde. 

                                            Die Thematik Straßenbeleuchtung wird diskutiert . Es soll im 

Zuge eines Breitbandausbau auch die Straßenbeleuchtung 

erneuert  und auf LED Technik umgestellt werden. 

Konzepterstellung durch Berater (Anfrage an L. Blecker, J. 

Wolter ,E-on ) 

 

                                                                                                              5 ja 

            

              

Top  2 )   Innenbereichssatzung für Martensrade 
                                             Es muss in einem Gespräch mit der Kreisplanung und dem                     

                                             Kreisbauamt geklärt werden, ob Martensrade nun Innen- oder  

                                             Außenbereich ist. Danach kann die Gemeinde dann über eine                

                                             entsprechende  Satzung entscheiden. 

                                                                                                               5 ja 

 

Top 3 )   Stand Kindergartenneubau 

                                       Bisher ist die Räumung des Gebäudes noch nicht erfolgt. Das Amt        

                                            wird dem bisherigen Eigentümer eine Wohnung in Selent anbieten. 

                                             Die Arbeitsgruppe trifft sich am 24.11. zur ersten Sitzung. 

 

 

TOP 4 )   Knickputzen an den Gemeindewegen, Ausbesserungen an Wegen und     

                Banketten 
                                             Lohnunternehmen Schröder wird die Knicks an den 

Gemeindewegen aufputzen.  Der BA wird die Wege abfahren und 

schadhafte Banketten Herrn E. Rath zur Ausbesserung melden. 

 

TOP 5 )   Sonstiges             keine Wortmeldungen 

 

Nichtöffentlicher Teil 

  

TOP 6 )  Grundstücksangelegenheiten   

                                                                                                              5 ja 

                 

    Ende der Sitzung  21.45 Uhr  

               

               Peter Höper 


